



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR;

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, sostuvo que no aspira a ningún liderazgo especial dentro de América Latina, esto a raíz del avance de gobiernos de izquierda en la región. Dijo que una región del mundo se fortalece sólo actuando de manera coordinada y con respeto a las soberanías de cada país. Queremos una relación de todos los pueblos, los gobiernos de América, horizontal, no una política exterior protagónica sino buscando, la integración y la hermandad de todos los pueblos, de todos los gobiernos de América. Lo que planteaba **Bolívar**, pero buscando también la unidad con Canadá y con Estados Unidos, una América unida. **AMLO** afirmó que en la medida en la que los pueblos del continente vayan optando por la justicia y la democracia, habrá un gran despertar de conciencia a nivel regional. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** sostuvo que pedirá al presidente de EEUU, **Joe Biden**, revisar el caso del periodista australiano **Julian Assange**, a quien las autoridades estadounidenses buscan juzgar por las graves revelaciones que hizo de información gubernamental a través de su portal WikiLeaks. **López Obrador** sostuvo que esta petición la hará durante la reunión que sostendrá con **Joe Biden**, en julio. **AMLO** recordó que, al finalizar el Gobierno de **Donald Trump** (2017-2021), solicitó la exoneración del periodista. **López Obrador** aseguró que **Julian Assange** es el mejor periodista de nuestro tiempo en el mundo. Ha sido muy injustamente tratado, peor que delincuente, esto es una vergüenza para el mundo el trato que le han dado a este periodista.

**SENADORA OLGA SÁNCHEZ CORDERO; PAÍSES EUROPEOS Y NORTEAMERICANOS DEJAR EL DOBLE DISCURSO SOBRE
MIGRACIÓN**

La presidenta del Senado de la República, **Olga Sánchez Cordero**, durante su participación en la Conferencia de la Unión Interparlamentaria, que agrupa a 178 órganos legislativos del mundo, advirtió que por un lado las economías desarrolladas requieren la mano de obra de las y los migrantes, pero al mismo tiempo las estructuras de poder de esas naciones criminalizan la migración. La legisladora hizo un llamado a los países europeos y norteamericanos, que son los mayores receptores de migrantes, para que abandonen el doble discurso moral que manejan sobre el tema, y se inicie un diálogo franco para atender el fenómeno migratorio con una verdadera corresponsabilidad, que no criminalice a quienes buscan mejores condiciones de vida. En el encuentro, se analizaron los alcances del Pacto Mundial sobre Refugiados y el Pacto Mundial sobre Migración. **Sánchez Cordero** dijo que, si bien estas iniciativas son documentos esperanzadores y representan una posibilidad de ruta para atender el fenómeno, no se aprecian realistas después de más de 15 años en que todas las naciones hablamos de corresponsabilidad, pero volteamos la cara a la migración. La presidenta de la Mesa Directiva destacó la importancia de poner las cosas como son, antes de revisar estas iniciativas internacionales en las que seguimos redundando en el término corresponsabilidad y los países receptores de la migración se dan baños de pureza con olor a humanismo, pero sin llegar a hechos que nos permitan saber que esas potencias abrazan ese término en toda la extensión humanista de su significado.



SENADOR RICARDO MONREAL; EL CÓDIGO NACIONAL DE PROCEDIMIENTOS CIVILES Y FAMILIARES UNO DE LOS PENDIENTES LEGISLATIVOS

El senador **Ricardo Monreal Ávila**, en el tercer foro para analizar los alcances de la expedición del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares, que organiza la Comisión de Justicia, dijo que la expedición del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares es uno de los grandes pendientes en México, pues actualmente existe una diversidad de normas, reglas, plazos, términos y criterios para resolver conflictos cotidianos que resultan hasta contradictorios. Aseguró que para expedir este ordenamiento es necesario tomar en cuenta los derechos humanos de los justiciables, la tutela jurisdiccional efectiva, la seguridad jurídica y la aplicación estricta de procedimientos ágiles, útiles y honestos. El presidente de la Junta de Coordinación Política, enfatizó que el nuevo Código debe permitir resolver conflictos con celeridad para quienes buscan justicia. Explicó que esta iniciativa la presentó en diciembre de 2021, para atender el mandato de la reforma a la Constitución sobre justicia cotidiana, que fue publicada en el Diario Oficial desde el 15 de septiembre del 2017. Agregó que el proyecto incluye casi 900 artículos y que con estos foros inició el procedimiento legislativo para discutir, deliberar y recibir propuestas para enriquecer la iniciativa, que estima será aprobada en el inicio del próximo Periodo Ordinario de Sesiones. **Ricardo Monreal Ávila** señaló que, ante los ojos del ciudadano, el sistema de justicia cotidiana aún resulta lento, incierto, muchas veces discriminatorio, sumamente complicado y oneroso para quienes tienen pocas posibilidades de costear un juicio a través de abogados. El presidente de la Comisión de Justicia del Senado, **Rafael Espino de la Peña**, se sumó al llamado para aprovechar el uso de medios digitales y fortalecer la oralidad en los juicios, a fin de que la justicia sea una realidad.

JOSÉ MANUEL DEL RÍO VIRGEN DENUNCIA AMENAZAS DEL GOBIERNO DE VERACRUZ

José Manuel del Río Virgen, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, acusó que el gobierno de Veracruz lo sigue amenazando. Declaró que al trasladarse de Xalapa a la Ciudad de México un vehículo lo venía siguiendo. **Del Río Virgen** dijo que su caso parece ser algo personal del gobernador **Cuitláhuac García** contra él y aclaró que el voto en contra del magistrado de un Tribunal Colegiado no fue en contra de su inocencia sino contra la competencia territorial de su proceso. Aseguró que el gobierno de Veracruz es "fallido en justicia", pues aseguró que en el penal en el que estuvo aún hay mucha gente inocente que está presa tras ser acusada por el delito de ultrajes a la autoridad, el cual la Corte invalidó en febrero. **Del Río Virgen** sostuvo que fue injustamente detenido y "secuestrado" por el gobernador de Veracruz, quien lo envió al penal de Pacho Viejo "sin ninguna prueba". El secretario técnico de la Jucopo dijo que si algo le llegara a pasar responsabilizaba al gobernador de Veracruz, a Eric Cisneros Burgos, secretario de Gobierno estatal, y a la fiscal estatal Verónica Hernández Giadáns.

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; CANAL DEL CONGRESO HERRAMIENTA DE LA DEMOCRACIA

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira Valdez**, durante la entrega del título de concesión y la apertura de las instalaciones de la radiodifusora, manifestó que el Canal del Congreso es una herramienta de la democracia, con la que cualquier ciudadano puede encender el televisor y ver lo que hacen las y los legisladores. Apuntó, que el canal del congreso tiene tres funciones fundamentales: difundir el trabajo legislativo; como punto de referencia de los medios de comunicación; y representa una memoria de lo que se hace y se discute en las cámaras. Es un modelo de comunicación moderno, que transmite en formato de televisión digital y da cobertura tanto a las actividades legislativas del Senado como de la Cámara de Diputados. El 18 de marzo de 1998 iniciaron las transmisiones del Canal de Televisión del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos; el 10 de marzo de 2010, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes otorgó a favor del Congreso el título de permiso, una etapa previa para usar el Canal con vigencia de 12 años; con este acto se concreta la concesión. La primera transmisión de Radio Congreso estuvo a cargo del periodista **Javier Solorzano**, en donde entrevistó al senador **Ricardo Monreal**.

DIPUTADO IGNACIO MIER; LA CIUDADANÍA ES LA QUE DEMANDA QUE NO HAYA PARÁLISIS LEGISLATIVA

El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, dijo que, por el bien del país y el fortalecimiento de sus instituciones, es necesario retomar el camino de los acuerdos y coincidencias en torno a las reformas pendientes en el Congreso de la Unión. El diputado federal dijo que en el caso de la reforma electoral, Morena va a impulsarla, porque durante décadas Morena ha luchado por fortalecer el sistema democrático en este país. Señaló que no debe haber duda de que esta reforma electoral les pertenece, porque Morena nació precisamente de un fraude electoral. Dijo que es preciso convocar a las y los grupos parlamentarios a retomar la vía de los acuerdos y el trabajo



legislativo y dar vuelta ya a la página de las elecciones. Más allá del partido que gobierna o gobernará en algunos años, la ciudadanía es la que nos demanda altura de miras y sobre todo que no haya parálisis entre quienes fuimos electos para cumplir y hacer cumplir la ley.

JESUITAS DE MEXICO; CONDENAN EL ASESINATO DE DOS JESUITAS EN CHIHUAHUA

Los jesuitas de México, denuncian con profundo dolor, el homicidio de sus hermanos **Javier Campos Morales, S.J.** y **Joaquín César Mora Salazar, S.J.**, ocurrido dentro del templo de la comunidad de Cerocahui, Chihuahua. También demandaron que de forma inmediata se adopten todas las medidas de protección para salvaguardar la vida de sus hermanos jesuitas, religiosas, laicos y de toda la comunidad de Cerocahui. Los jesuitas de México no callaran ante la realidad que lacera a toda la sociedad. Seguirán presentes y trabajando por la misión de justicia, reconciliación y paz, a través de sus obras pastorales, educativas y sociales. Confiamos que los testimonios de vida cristiana de nuestros queridos **Javier y Joaquín** sigan inspirando a hombres y mujeres a entregarse en el servicio a los más desprotegidos. Descansen en paz.

CLARA LUZ FLORES; CLARA LUZ ES NOMBRADA COMO SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA EN NL.

Clara Luz Flores se suma al gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ahora será titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). **Clara Luz Flores** sustituirá a **Leonel Cota Montaño**, quien fue nombrado director general de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) desde el pasado 19 de abril. **Clara Luz Flores**, es licenciada en Ciencias Jurídicas por la Universidad Regiomontana y doctora en Derecho Administrativo por la Universidad de Zaragoza. **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, fue quien informó sobre el nombramiento de **Clara Luz Flores** por instrucción del presidente **AMLO**. **Clara Luz Flores** fue candidata de Morena a la gubernatura de Nuevo León. Sin embargo, se quedó corta en la votación donde fue electo **Samuel García**, de Movimiento Ciudadano. Por instrucción del presidente **AMLO**, hoy formalizamos el nombramiento de **Clara Luz Flores** como titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública de la SSPC.

JOSÉ MANUEL DEL RÍO; ME SECUESTRÓ EL GOBERNADOR

José Manuel Del Río Virgen, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, se consideró preso político y secuestrado por el gobierno de Veracruz. **Del Río**, acusó que su detención fue un delito inventado y una persecución política con el propósito de descarrilar el proyecto como aspirante presidencial de **Ricardo Monreal**, y el del dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado**. Al reincorporarse a sus funciones, respaldado por todas las bancadas representadas en la Cámara de Senadores, **Del Río Virgen** se siente feliz y dijo que está agradecido con Dios, sin embargo, expresó que teme por su vida.

MARCELO EBRARD; LE PREOCUPA LA VIOLENCIA EN MEXICO

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, posicionó dos mensajes en su gira de trabajo en Guadalajara donde se destacó como candidato a la presidencia para 2024. Tiene el permiso de **AMLO** para competir por la candidatura, y está por encima de **Claudia Sheinbaum** en las encuestas. El secretario **Marcelo Ebrard** señaló que su verdadera preocupación es la violencia en México. Admitió que ese es el mayor problema del país y seguramente es el dolor de cabeza de los otros aspirantes de Morena para 2024.

CLAUDIA SHEINBAUM; REINICIA ACTIVIDADES EL DIA DE HOY RECOMIENDA SEGUIRSE CUIDANDO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, informó que el día de hoy retomará sus actividades tras haber dado positivo a covid-19 por segunda ocasión. La mandataria capitalina señaló que reanudara sus actividades integrándose de manera presencial para realizar sus funciones y recordó a los ciudadanos seguirse cuidando. Ésta es la segunda vez que la mandataria capitalina da positivo a covid-19, siendo la primera el 27 de diciembre de 2020.



SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; FORO “ADMINISTRACIÓN PÚBLICA EN MÉXICO: RETOS Y OPORTUNIDADES DE SU GESTIÓN EN EL SIGLO XXI”

El senador **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, líder parlamentario del PRD, invita al foro “Administración pública en México: retos y oportunidades de su gestión en el siglo XXI”, en la que se compartirán opiniones y experiencias relacionadas a la importancia del quehacer público, así como las distintas realidades que enfrentan las y los servidores públicos en el día a día. La cita es el día de hoy miércoles 22 de junio a las 10:00 horas en el Auditorio **Octavio Paz**, en el Senado de la República. También puede seguirse en las redes sociales del Senado de la República y el Canal del Congreso.

JOE BIDEN; BIDEN Y PETRO SOSTIENEN CONVERSACIÓN MUY AMISTOSA SOBRE LA RELACIÓN DIPLOMÁTICA

El presidente **Joe Biden**, y el presidente electo de Colombia, **Gustavo Petro**, sostuvieron una conversación muy amistosa, sobre la relación diplomática entre ambos países, sin dar más detalles sobre los temas que trataron en la llamada. En el camino de una más intensa y normal relación diplomática he sostenido ahora una conversación muy amistosa con el presidente Biden de los EEUU. En sus palabras, una relación ‘más igualitaria’ en provecho de los dos pueblos.

VLADIMIR PUTIN; RUSIA CONTINUARA FORTALECIENDO SU EJÉRCITO ANTE AMENAZAS

El presidente de Rusia, **Vladimir Putin**, durante un acto en el Kremlin con egresados de las escuelas y academias militares del país, advirtió que su país continuará fortaleciendo su Ejército con nuevos sistemas de armamento para hacer frente a los riesgos y a las potenciales amenazas militares. Seguiremos fortaleciendo nuestras Fuerzas Armadas tomando en cuenta las potenciales amenazas militares y los riesgos sobre la base de los conflictos armados modernos.

EMMANUEL MACRON; LÍDERES OPOSITORES RECHAZAN ALIANZAS

El presidente francés, **Emmanuel Macron**, se reunió con líderes de partidos de oposición quienes rechazaron la posibilidad de establecer alianzas parlamentarias con el Gobierno, a la espera de ver las propuestas de **Macron**. **El presidente francés Macron** comenzó una serie de reuniones de dos días con los líderes de los principales partidos para buscar una posible salida al dilema creado por los resultados de las legislativas del pasado domingo, en las que el Gobierno perdió su mayoría absoluta, aunque tampoco hay una mayoría alternativa de la oposición.

www.hecormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz